



Der Kampf gegen das Diktat von Versailles ist ein Kampf um den Sieg der Gerechtigkeit und zugleich um unsere wirtschaftliche Gesundheit. Es gibt Leute, die der Ansicht sind, die Schuldfrage sei sattsam behandelt und zu Tode gehetzt. Sie gleichen Sklaven, die ihre Ketten lieben. Dieser Vertrag ist ein Justizmord am deutschen Volke. Die Parole heisst für jeden Deutschen nach wie vor:

„Weg mit dem Diktat von Versailles, das auf einer Lüge aufgebaut ist.“

Für die zahlreichen Vorausbesteller und alle anderen Interessenten die Nachricht, dass Mitte Dezember ausgegeben wird die 2. Auflage von:

Prof. Lujo Brentano
Die Urheber des Weltkrieges

134 Seiten Gross-Oktav.

Preis: Grundzahl 5.50 (Schlüsselzahl d. B.-V.)



Das Karlsruher Tagblatt schreibt: ... Prof. Brentano gibt an Hand der Akten, der neuesten Quellen und Veröffentlichungen den Nachweis, dass die behauptete Alleinschuld Deutschlands am Kriege eine ungeheure Lüge ist, dass die anderen Staaten, vor allem Frankreich, in viel ärgerem Masse durch falsches Spiel und Intrigen zum Kriege getrieben haben. So ist die Schlussfolgerung, dass der Versailler Friede jeder rechtlichen Grundlage entbehre, die gegebene ...



Wir liefern bar 35% und 11/10



DREI MASKEN VERLAG A.-G.
MÜNCHEN

SCHLÜSSELZAHL

ab 13. Dezember 1922

400

VEREINIGUNG
WISSENSCHAFTLICHER VERLEGER
WALTER DE GRUYTER & CO.
BERLIN W 10 und LEIPZIG

Postbezieher des Börsenblattes
und
Wöchentl. Verzeichnisses

(nicht Kreuzbandbezieher) werden im Interesse der pünktlichen Zustellung darauf aufmerksam gemacht, daß alle Reklamationen sowie Adressenänderungen nicht an die Geschäftsstelle des Börsenvereins, sondern zunächst an das zuständige Postamt zu richten sind.



Soeben erscheint:

HAESSELS
BÜCHERVERZEICHNIS
NR. 4 1922 NR. 4

enthaltend alle wichtigeren Werke des Verlags mit den von der Außenhandelsniederstelle genehmigten **AUSLANDSPREISEN**

Jedes Exemplar M. 20.— bar

Meine Geschäftsfreunde erhalten ein Exemplar kostenlos

Ich weise erneut darauf hin, daß ich für sämtliche Werke meines Verlags Auslandspreise in Schweizer Franken festgesetzt habe und daß alle meine Verlagsergebnisse in das hoch- und mittelvalutige Ausland nur auf der Grundlage dieser Preise und des Umrechnungsschlüssels der Außenhandelsniederstelle verkauft werden dürfen. Ich mache in Zukunft für den mir durch falsche Auslandsberechnungen entstehenden Schaden den Exporteur haftbar. Bleibt bei der Umrechnung in die Währung mittelvalutiger Länder der Auslandspreis hinter dem Inlandspreis zurück, so tritt dieser an die Stelle des Auslandspreises, ohne daß ein Aufschlag zu erheben ist. Der Alleinvertrieb von Werken E. F. Meyers nach der Schweiz liegt nach wie vor in den Händen der Firma Ernst Waldmann, Zürich. Jede Ausfuhr von Werken E. F. Meyers nach der Schweiz bleibt verboten und wird mit einer Konventionalstrafe von Schw. Fr. 10.— für den Band belegt.

H. HAESSEL-VERLAG-LEIPZIG